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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 平 良 勝 志 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 522 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷村の伝統文化の 1つである闘牛について問う。 

（１）読谷村内に闘牛場と呼ばれる施設はいくつあるのか、そし

てその施設は築何年経過しているのか伺う。 
 

（２）読谷まつり闘牛大会が行われているが今年で何回目か、過

去大会会場はどこなのか、そして過去にも質問であったと思

うが何故開催日が違うのか再度伺う。そして開催された際の

担当課の闘牛大会の印象を伺う。 
 

（３）沖縄県は県内外、国外からも今後更に観光客が増えると思

うが観光やその他の観点から闘牛を活かす考えはあるか伺

う。 
 

（４）過去の一般質問にもあるが闘牛場建設計画があったがその

後の進捗状況を伺う。 

 

２ 鳳バスについて問う。 

 

（１）鳳バスの平成 21年度運行開始の乗客数と直近年度の乗客

数と売上、増減を含め伺う。 
 

（２）今後の大湾地区やその他の地域で公共交通空白地帯は増え

ると思うが路線増設等の今後の対応を伺う。 
 

（３）平成 29年度読谷村議会定例会の陳情第４号鳳バスの嘉手納

高校への路線新設についての進捗状況を伺う。 

 

（４）今後の鳳バスの運行事業を維持管理・委託等を継続してい

く中で赤字を少しずつでも減らす対策はあるのか伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 読谷村のスポーツ及びスポーツ施設について問う。 

 

（１）平和の森野球場・運動広場・多目的広場・ソフトボール場・

トレーニング室の過去５年の年間利用者数と利用回数を伺う。 

（２）ソフトボール場はソフトボール場専用球場なのか伺う。 

（３）スポーツ少年団について伺う。 

（４）屋外スポーツにおいての夜間の照明設備使用について伺う。 

（５）各自治会にあるグラウンド等・施設について伺う。 

 

（６）今回野球のドラフト 1位指名選手が読谷村から誕生しました

が商工観光課は何らかの読谷村盛り上げに繋げないのか伺う。 

 

 

 


